



11 juin 2022



Texte Clé : Choisis un des textes de la leçon de mercredi. Écris-le ici et apprends-le par cœur cette semaine.

>>



Dimanche

CE QUE JE PENSE

- >> À l'église, ton copain arrive en brandissant un billet pour un concert de ton groupe préféré. Tu réussis à maîtriser ta convoitise : « Tu ne convoiteras point », etc. Ensuite tu t'aperçois que tu as tout juste assez d'économies et que tu pourrais y aller. Les invités ce jour-là à l'église sont des missionnaires. Ils vivent sans eau courante et n'ont pas assez à manger. Des familles dans leur village vivent dans des abris faits de carton. Ils vont bientôt passer pour recueillir des dons. Mais tu as besoin de ton argent pour le billet de concert.
- >> Si tu décides d'utiliser l'argent pour le concert, penses-tu que tu vas vraiment t'amuser ? Quelle responsabilité penses-tu avoir envers les missions ?
- >> Note tes réponses et apporte-les sabbat prochain à l'École du sabbat. Sois honnête et franc et dis ce que tu penses.



L'ABONDANCE ET LA PAUVRETÉ

(Ceci n'est qu'une illustration. Quels liens peux-tu trouver entre les passages bibliques de la page suivante et cette histoire ?)

Un ange de miséricorde. Le 27 août 1910, dans la ville de Skopje (qui se trouve aujourd'hui en Macédoine) une petite fille naît dans une famille albanaise. Ses parents lui donnent le nom d'Agnès Gonxha Bojaxhiu. Agnès grandit, et à douze ans elle sait déjà ce qu'elle veut faire plus tard. Agnès veut aider les pauvres.

Des missionnaires Jésuites œuvrant au Bengale, en Inde, envoyaient régulièrement un rapport de leur travail. La lecture de ces rapports inspire Agnès ; elle aussi désire venir en aide aux démunis de l'Inde. Adolescente, elle quitte la maison pour rejoindre une communauté de religieuses irlandaises qui ont une mission à Calcutta. Elle prend alors le nom de « Sœur Teresa ». Pendant 20 ans, Sœur Teresa est heureuse d'enseigner et de diriger l'école secondaire St. Mary's de Calcutta. En 1946, un événement changera à tout jamais la vie de Sœur Teresa. Elle tombe malade. Les médecins pensent qu'elle a la tuberculose, une maladie des poumons très grave à l'époque, et ils l'envoient passer quelque temps à Darjeeling pour sa convalescence. Alors qu'elle se trouve dans le train qui l'emmène à Darjeeling, Sœur Theresa sent que Dieu l'appelle à le suivre dans les bidonvilles de Calcutta, pour servir les plus pauvres d'entre les pauvres.

Suite à cela, elle suit une formation médicale et part pour les bidonvilles de Calcutta où elle ouvre une petite école. Un jour, Sœur Theresa trouve une femme à moitié mangée par les vers et les rats allongée devant un hôpital de Calcutta et elle reste avec elle jusqu'à ce qu'elle meure. Puis elle fonde un hospice pour les pauvres en fin de vie : l'hospice Nirmal Hriday [Cœur pur]. Dans ce foyer, les sans-abri et les plus démunis sont reçus, accompagnés et soignés durant leurs derniers jours. Ils sont lavés, nourris et peuvent mourir avec dignité.

En 1979, Agnès Gonxha Bojaxhiu, mieux connue dans le monde sous le nom de Mère Teresa, reçoit le Prix Nobel de la Paix. Elle l'accepte au nom de tous les « rejetés, mal-aimés et oubliés », vêtue du même Sari (robe indienne) à 1,00 \$ qu'elle portait lorsqu'elle a fondé son ordre.

Mère Teresa a tout donné, y compris elle-même, pour les pauvres. Quand elle avait quelque chose, elle le donnait. Lorsque le pape Paul VI lui a offert une Lincoln Continental blanche, au lieu de s'en servir, elle l'a vendue aux enchères et s'est servi de l'argent pour ouvrir une colonie pour lépreux, à l'ouest du Bengale.

Jusqu'au jour de sa mort, le 5 septembre 1997, Mère Teresa, la femme qui ne possédait rien, était pourtant l'une des personnes les plus riches de la planète. Beaucoup plus riche que Bill Gates ou Donald Trump, et ses richesses étaient à l'abri de la perte et du vol.



Lundi

CE QU'ILS ESSAIENT DE DIRE

Différentes personnes, différentes opinions ! Certaines des citations ci-dessous représentent les points de vue de vrais citoyens du royaume, d'autres non. Peux-tu faire la différence ? Comment ces phrases se comparent-elles à ce que Dieu dit dans sa Parole ? Après avoir examiné les textes de la partie « Dieu dit » de la leçon, écris une déclaration qui exprime tes convictions. Sois prêt à la citer à l'École du sabbat.

- >> « On dit que les pauvres s'amuse plus que les riches ; je me rends compte que ce sont toujours les riches qui le disent. » — Jack Paar, animateur américain du XX^e siècle.
- >> « Nous ne sommes riches que de ce que nous donnons, nous ne sommes pauvres que de ce que nous gardons. » — Anne Swetchine, écrivain franco-russe du XIX^e siècle.
- >> « Aucun homme n'est pauvre au point de n'avoir rien à donner... Donnez ce que vous avez. Pour quelqu'un d'autre, c'est peut-être mieux que ce que vous imaginez. » — Henry Wadsworth Longfellow, poète, éducateur et linguiste du XIX^e siècle.
- >> « Les riches volent les pauvres et les pauvres se volent les uns les autres. » — Sojourner Truth, abolitionniste et réformateur américain du XIX^e siècle.
- >> « Il est presque impossible de se rappeler que le monde est un lieu tragique quand on joue au golf. » — Robert Lynd, écrivain irlandais du XX^e siècle.
- >> « Satan est maintenant plus malin qu'autrefois : il tente en rendant riche et non en rendant pauvre. » — Alexander Pope, écrivain anglais du XVIII^e siècle.
- >> « La charité sépare les riches des pauvres ; l'aide élève le démuné et le place au même niveau que le riche. » — Eva Perón, leader politique argentin du XX^e siècle.
- >> « Les nations pauvres ont faim, et les nations riches sont fières ; la fierté et la faim sont toujours en désaccord. » — Jonathan Swift, satire anglo-irlandais du XVIII^e siècle.

Écris ta propre citation
Ce que je veux dire...

>>



